

Assemblées St-Ignace

Chers amis,

A St Ignace, ces derniers jours de l'année 2025 auront été marqués par la venue de centaines de jeunes, à l'occasion des rencontres européennes de Taizé. Les organisateurs nous ont dit que St Ignace était la communauté d'île de France qui avait offert le plus de logements aux jeunes participants... Une fois encore, la générosité de vos cœurs, générosité aimante, toujours souriante, jamais compliquée, s'est manifestée !

Durant ces jours intenses de prières et de rencontres, parmi beaucoup de belles choses, j'ai été marqué par la ferveur des liturgies du milieu du jour, spécialement lorsqu'en fin de célébration, les jeunes Ukrainiens faisaient la queue pour se recueillir auprès de la Croix placée horizontalement, afin d'y disposer leur front en prière, pendant de longues minutes. C'est comme si nous voyions leurs fardeaux si lourds se déposer auprès du Christ crucifié.

Au nom du conseil pastoral et en votre nom à tous, je voudrais spécialement remercier ceux et celles qui ont accueilli nos amis étrangers, ceux qui sont venus prier avec eux pendant ces vacances, ceux, qui ont préparé ce délicieux réveillon. Merci aux musiciens, aux chanteurs venant principalement de la Maison Magis et de la MT. Merci aux scolastiques jésuites qui ont pris soin des nombreuses liturgies. Un merci tout spécial à l'équipe organisatrice : Nicolas et Juliette Marion, et leurs enfants, ainsi que Serge Statopoulos, notre sacristain. Ils se sont dépensés tant et plus. Nul doute qu'ils auront vu la récompense de leurs efforts dans le sourire des jeunes.

Le 1^{er} janvier, l'archevêque de Paris, Mgr Ulrich est venu présider l'eucharistie de conclusion de ces rencontres européennes, assisté de plusieurs évêques et de nombreuses personnes françaises ou étrangères. Les jeunes participants étaient ensuite invités dans les familles pour le déjeuner du nouvel an avant de repartir dans leur pays (parfois avec deux à trois jours de voyage en bus !)

Vraiment, l'année 2025 se sera conclue chez nous de la plus belle manière !

Une année nouvelle s'est ouverte, nous la confions au Seigneur, lui offrant notre bonne volonté pour que son Règne vienne davantage sur la terre.

Bonne et sainte année à chacun de vous, à vos proches.

P. Nicolas Rousselot sj, chapelain.

Plusieurs frères de Taizé ont tenu à revenir parmi nous le dimanche 18 janvier, afin de rendre grâces ensemble pour les fruits, déjà là ou à venir, des rencontres européennes. Ils tiennent à remercier ceux d'entre nous qui ont accueilli les jeunes ou qui ont eu une part active dans le bon déroulement. Frères de Taizé et accueillants se retrouveront en salle Sommet après la messe de 11h.

La grande aventure d'Hiver Solidaire a commencé le 1er janvier et s'achèvera le 5 avril. Cette année, nous accueillons en votre nom, Massod, Ousman, Andrzej et Thaviphol. L'équipe est opérationnelle mais fait appel volontiers à de nouveaux bénévoles, surtout pour les veilles de nuit. (Contact : hiversolidairesaintignaceparis@gmail.com)

Jusqu'au 24 janvier à St Ignace, vous pourrez découvrir dans l'église **l'exposition La terre et Nous**, expliquée par le P. François Odinet lors de sa prédication des 10-11 janvier. Ces peintures réalisées dans les ateliers du SAPPEL (ATD Quart-Monde) représentent les 7 jours de la création avec deux jours supplémentaires : 8^{ème} et 9^{ème} jour. L'expo durera jusqu'aux journées d'études de la Diaconie, le 24 janvier. Renseignements sur le site des facultés Loyola.

Samedi 17 janvier : le groupe « **A l'écoute de la parole** » sur le roi David, se retrouve aux facultés Loyola de 16h45 à 18h15.

Samedi 17 janvier, à 14h salle Sommet, réunion d'information avant le démarrage d'une nouvelle promotion de l'**Ecole des Accompagnateurs spirituels**. Renseignements et inscription préalable auprès du P. Nicolas (nicolas.rousselot@jesuites.com)

Dimanche 18 janvier, dans le cadre de la semaine de prière pour l'unité des chrétiens, nous avons invité la **Pasteure Sophie Ollier**. Elle commenterà la Parole de Dieu à la messe de 11h. A cette occasion, nous accueillerons la chorale du Temple de Pentemont.

Dimanche 18 janvier : Un concert de chants ukrainiens sera donné à 15h dans l'église

Dimanche 25 janvier : « messe au pas de enfants ». Ce dimanche dans toutes les paroisses d'Ile de France, aura lieu le lancement du **Concile Provincial** à l'écoute des catéchumènes. Il durera un an. Actuellement à St Ignace, 20 adultes se préparent au baptême et 15 autres se préparent à la confirmation. Nous prions avec eux et pour eux. L'un d'entre eux fera son entrée en catéchuménat le dimanche 25 janvier à la messe de 11h.

Samedi 14 février à 20h a lieu le dîner de "La St Valentin autrement" pour les couples de tous âges qui souhaitent un temps privilégié à deux, le temps d'un dîner, afin de se ressourcer humainement et spirituellement. Il s'agit d'un dîner servi à table construit sur un dialogue en couple. Des feuilles jaunes pour s'inscrire comme participant ou comme bénévole (cuisine-décoration-service-vaisselle) sont disponibles dans le narthex de l'église et sur le site de St Ignace.

ATTENTION : En raison du grand nombre d'activités et du nombre important de messes le week-end, à partir du 3 janvier 2026, la messe du samedi à 8h30 est définitivement supprimée. Merci de votre compréhension.

Une 2^e équipe **tandem** pour jeunes couples est en train de se constituer. Contacter Fadi et Marie si vous souhaitez la rejoindre - fghaleb@hotmail.com

Nous confions à vos prières **Marie-Calixte Bordeaux-Groult**, décédée le 06 janvier 2026. Les funérailles seront célébrées à Moncley (25170) le samedi 10 janvier 2026 à 14h30. (Marie-Calixte fut longtemps membre de l'équipe d'accueil).